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Presenti

Il Presidente , constatato che il numero dei Consiglieri presenti è
legale, dichiara aperta la seduta.

Partecipa l'Onorevole Andrea Giarrizzo ed il Sindaco di Piazza
Armcrina.

Partccipano gli Assessori : Platania e Indovino.

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpanio Nicoiosi.-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzareila.-

12 ARCURIA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
14 SPERANZA GIUSEPPE
15 CAVALLARO MARIA GRAZIA

11 PROFETA GIUSEPPE

10 ALESSI ANTONIO

9  PECORA SARA

8 AUZZINO CARMELO

7 ARENA FABIO

6  ROCCAZZELLA FILIPPO

5 D'ANGELO FILIPPA

4 RUTA DEBORA

3 DRAIA'ROBERTO

2 SCOZZARELLA ENRICO

1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciannove, il giorno 29, del mese di luglio alle ore 17.00 e seguenti, nella solita
sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

consiliare " UDC" prot. n 7707 dell'8-07-2019.
OGGETTO: Dibattito e approvazione O.D.G.ipróblèmatica SP4 presentata dal gruppo
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Consigliere D'Angelo ( Capogruppo UDC), introduce la prpblematica della SP4.

L'Onorevole Giarrizzo interviene al dibattito.

Entra il Sindaco.

Interviene il Sindaco di Piazza Armerina.

Interviene il Consigliere Draga.

Interviene il Consigliere Alessi.

Interviene il Vice - Sindaco Auzzino.

Seguono gli interventi dell'Onorevole Giarrizzo e del Consigliere D'Angelo.

Interviene il Sindaco.

Segue dibattito.

Intervengono il Consigliere Arcuria, il Sindaco ed il Consigliere Alessi.

A quésto punto, il Presidente Scozzarella mette ai voti per alzata e seduta, 5 minuti di sospensione

con il seguente esito :

Presenti n 10 - Favorevoli N 10

La proposta, risulta approvata all'unanimità dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.-

Alla ripresa sono presenti i Consiglieri : Scozzarella, Roccazzella, Alessi, Bentivegna, Pecora,

Draià, Auzzino e D'angelo ( Presenti n 8).

Allontanatosi dall'aula il Consigliere Draga, su proposta del Presidente, posta per alzata e seduta,

viene sostituito nelle funzioni di scrutatore dal Consigliere Bentivegna , con voto unanime dagli 8

Consiglieri presenti e votanti- esito accertato e proclamato con l'assistenza degli scrutatori.

A questo punto il Consigliere D'Angelo , chiede il rinvio del punto .

II Presidente Scozzarella mette ai voti per alzata e seduta, il rinvio del punto n 2 all'ordine del

giorno con il seguente esito :

Presenti n 8 -Favorevoli N 8

La proposta, risulta approvata all'unanimità dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.-

2

consiliare" UDC" prot. n 7707 dell'8-07-2019:
OGGETTO: Dibattito e approvazione O.D.G. problematica SP4 presentata dal gruppo



Visti i lavori effettuati sulla Sp4 , gli stessi, ad occhio di ogni guidatore che transita sulla detta
arteria, risultano essere molto discontinui ed avere tutte le caratteristiche del "rattoppo";

Letto, sugli organi di stampa, testualmente che in molti si chiedono "se i lavori in corso sulla Sp4,

la strada provinciale che da Dittamo (svincolo Ssl92), conduce a Valguarnera e prosegue per

Piazza Armerina, iniziati qualche settimana fa, si fossero bloccati o se si fossero conclusi." E' stata

girata la domanda all'ingegnere Gaetano Alvano del Libero consorzio della ex provincia di Enna.

Sulla Sp4- spiega Alvano- di certo si sono conclusi i lavori di bitumazione. Purtroppo il progetto

finanziato dal ministero prevedeva poche risorse e pertanto sono stati asfaltati i tratti stradali che

più degli altri necessitavano di questo tipo di intervento. Al momento, quindi, sono rimasti

diversi i segmenti della Sp4 non asfaltati, disconnessi e segnalati con i "new jersey". Da qui a fine

giugno (data imposta dal ministero per la conclusione dei lavori), qualche altra cosa si farà. Si
sapeva che non si trattava di grandi cifre, visto che l'appalto aggiudicato alla ditta Gruppo Venere

Sri, Costruzioni Generali Sri di Vallelunga Pratameno, ammonta a 459 mila euro. Con le somme

rimanenti- precisa Alvano- sostituiremo alcuni tratti di guardrail, e tracceremo l'intera segnaletica

orizzontale. In maniera particolare, qualche altro lavoro di assestamento verrà fatto nel tratto

dopo la galleria "Grottacalda", prima che dalla Sp4 ci si immetta per la "Pergusina". Ma che

speranza ci sono per rivedere altri lavori sulla Sp4? Abbiamo altri 2 progetti- afferma l'ingegnere

dell'Ufficio Tecnico provinciale- in corso di finanziamento. Alcune somme dovrebbero arrivare

dalla Regione e si riferiscono al progetto "Venere di Morgantina" e dovrebbero consentire di

potenziare ancora di più la sicurezza della Sp4.

Considerato che, così come vengono dati, detti chiarimenti fanno presupporre che questo tratto

non verrà forse mai terminato, ne, forse, verranno mai rese delle note sulla sicurezza garantita in

questo tratto, fortemente importante per il nostro territorio

CHIEDIAMO

OGGETTO: Convocazione Consiglio comunale straordinario ed urgente.

Proponenti: gruppo consiliare UDC - D'Angelo-Draià-Auzzino-Pecora-Scozzarella.

Al Presidente del C.C. Enrico Scozzarella

e p.c. al Sindaco F. Draià

e p.c. al Segretario Generale

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROV. DI ENNA

Prot. n. 0007707 Arrivo
del 08-07-2019
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La convocazione di un consiglio comunale nel quale dovranno essere invitati, oltre ai

Sindaci dei comuni interessati, l'Assessore Regionale alle infrastrutture, l'Ingegnere capo dell'ex

Provincia regionale di Enna e altri Organi, anche politici, che si riterranno opportuni e utili a dare

chiarimenti e, soprattutto, che potranno dare i giusti tempi, oltre alle risorse che verranno

impegnate, affinchè il prezioso tratto della nostra Sp4 abbia la giusta attenzione così da esserci i

presupposti per avere la giusta sicurezza di chi, ogni giorno, la attraversa per i più ovvi motivi;

e quale sarà l'impegno che garantiranno per l'opportuna manutenzione.

Invitiamo i colleghi consiglieri delle altre forze politiche presenti in Consiglio a voler sottoscrivere
detta richiesta.

La stessa viene consegnata in sede di consiglio comunale del 03 luglio 2019

Valguamera, 08 luglio 2019

II Capogruppo UDC

Jhs. Tieippa D'Angolo
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II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguamera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 02-09-2019 per rimanervi quindici giorni
consecutivi (art. 11, commaI,come modificato dall'art. 127, comma21, dellal.r. 17/04).

Valguarnera Caropepe 

II Responsabile dell'Ufficio di SegreteriaIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
Eto: Dott. S. Bentivcgna    F.to:Geom. E. ScozzarellaF.to: Dr. P. Nicolosi


